

Suivi AGA du Lac Malaga - Formation de sous-comités

Association communautaire du lac Malaga

Jeu 2023-05-25 10:01

À :Association communautaire du lac Malaga <lac-malaga@outlook.com>

Bonjour à vous,

Lors de l'assemblée générale annuelle de dimanche dernier, 2 comités furent formés; voir les détails plus bas. Les personnes qui souhaiteraient s'impliquer dans les comités sont toujours les bienvenues. Si vous avez des questions en lien avec ces comités, svp lire ce message et n'hésitez pas à nous contacter à :

lac-malaga@outlook.com

Prenez note que les personnes qui ont donné leur nom ont été contactées par courriel.

Anne Boissonneault

Responsable environnement et Représentante Voisins Solidaires

Comité de protection du lac malaga

Ce qui a été dit : « **Toutefois la meilleure façon de protéger notre lac est d'être « propre » avant d'y entrer !**

Je pense que notre **indice du Bonheur** pour notre lac est actuellement très bien. Mais qu'en serait-il s'il était envahie par une plante comme le myriophylle? Et qu'en serait-il aussi de la **valeur immobilière** de votre propriété ?

Bref, le mandat principal que je me donne cette année est de créer un comité de prévention et protection de notre lac. Un lac c'est un écosystème complexe. Ce n'est pas une piscine. Les lacs ne sont pas tous pareils et notre lac, ce n'est pas seulement un lac ordinaire.

Si on dit que ça prend un village pour élever un enfant, moi je vous dis ça prend toute une communauté pour protéger notre beau lac Malaga. Pas juste une ou deux personnes.

Alors qui veut se joindre à moi pour protéger notre lac. Les personnes désireuses de venir échanger sur une structure légère pour la prévention et la protection du lac Malaga sont bienvenues. Une rencontre pourrait avoir lieu sous peu dans la convivialité et la bonne humeur. Nous pourrions faire ça un dimanche matin à la petite église ou à un autre endroit et autre moment. Vous venez une seule fois et ça sera déjà un beau plus. »

Comité fête des voisins au Lac Malaga

Ce qui a été dit : « On dit qu'il vaut souvent mieux avoir un bon voisin qu'un ami lointain. Car un voisin peut non seulement vous rendre la vie plus agréable, mais aussi vous dépanner, voire vous sauver en cas d'urgence. On a donc pensé faire une fête des voisins cette année. Nous croyons que cela pourra être bénéfique pour tous. On pense à la : prévention, protection (vol et autres) plaisir de se saluer et de briser l'isolement pour certaines personnes, aussi à l'entraide pour un coup de pouce et le partage des outils ou autres, comme le covoiturage...

Se connaître crée : « Un sentiment de sécurité, d'inclusion, d'appartenance : tout cela a un impact sur notre santé mentale et notre bien-être en général. »

On souhaite donc former un petit comité créatif qui pourra agrémente cette belle 1ere fête, qui pourrait avoir lieu en début de saison estival.

Prenez note que la petite église d'Austin et son parc, peuvent être utilisés sans frais, si désiré. »

Merci du temps que vous avez consacré à la lecture de ce texte.

Envoyé à partir de [Outlook](#)